

CUWITAN

Momentum Bersejarah, IHGMA Bali Selenggarakan End Year Gathering 2024 Bertema "Rock On! The 80's"

Ray - JIMBARAN02.CUWITAN.COM

Dec 20, 2024 - 23:05



Ketua IHGMA DPD Bali, Komang Artana, S.Pd.

JIMBARAN – Indonesian Hotel General Manager Association (IHGMA) DPD Bali menggelar acara tahunan bertajuk End Year Gathering 2024 pada Jumat, 20 Desember 2024, di Jimbaran Bay Resort and Spa mulai pukul 16.30 WITA.



Acara kali ini mengusung tema unik, “Rock On! The 80’s,” sebagai simbol semangat pencapaian sekaligus menjadi ajang pengukuhan DPC IHGMA Bali.

Menurut Ketua IHGMA DPD Bali, Komang Artana, S.Pd, gathering ini merupakan salah satu dari lima program tahunan yang bertujuan mempererat sinergi antara anggota, mitra strategis, mitra akademik, dan sponsor.



“Acara ini adalah wadah untuk berbagi ide, membangun relasi profesional, sekaligus memberikan apresiasi kepada para sponsor yang telah mendukung perjalanan kami selama ini,” jelasnya.

Pemberdayaan SDM dan Pencetak Pemimpin Masa Depan

IHGMA DPD Bali memiliki komitmen kuat untuk mendukung perkembangan industri perhotelan melalui berbagai program, salah satunya adalah GM Lab. Program ini dirancang untuk membekali calon general manager (GM) dengan keahlian strategis, seperti revenue management, pemasaran, dan pengelolaan operasional hotel.



“Kami ingin menciptakan future leaders yang tidak hanya mampu memimpin, tetapi juga memberikan dampak positif bagi industri perhotelan di Bali,” tambah Komang.

Peningkatan Keanggotaan dan Kolaborasi

Sejak 2020, keanggotaan IHGMA Bali menunjukkan peningkatan signifikan, dengan jumlah anggota mencapai sekitar 200 orang pada Mei 2023.

Kendati demikian, lebih dari 60% properti di Bali masih belum bergabung, membuka peluang besar bagi asosiasi untuk memperluas jaringan.



Komang menekankan pentingnya kolaborasi dalam meningkatkan kualitas SDM perhotelan agar mampu bersaing di tingkat internasional.

“Tugas kami sebagai GM bukan hanya untuk diri sendiri, tetapi juga membimbing generasi penerus agar Bali terus menjadi destinasi unggulan dunia,” tegasnya.

Dengan konsep yang meriah dan pesan mendalam, End Year Gathering 2024 diharapkan menjadi momen tak terlupakan yang memperkuat posisi IHGMA Bali sebagai penggerak perubahan positif di industri perhotelan Pulau Dewata. (Ray)